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令和５年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１２日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎７番 大塚 則男君 

①災害公営住宅 

 

〇東校区地区九日町・大工町土地建物買取

型災害公営住宅建設関連について 

 

市長・副市長・部長 

 

◎５番 牛塚 孝浩君 

①ふるさと納税について 

 

 

 

 

②市営住宅について 

 

 

③集落の高齢化問題 

 

 

〇実績と経費５割以内の改善 

〇事業区分について 

〇新たな商材の提案 

〇くまりばの温泉施設への寄附実績と市

民からの要望 

〇入居状況について 

〇全ての市営住宅の整備計画について 

〇今後の市営住宅の在り方について 

〇集落機能の低下について 

〇新たな取り組みへ向けて 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎３番 徳川 禎郁君 

①防災について 

 

 

 

 

 

 

②人吉市子ども・子育て支援事業 

計画 

 

○避難所設営について 

○避難所運営等の会議の開催状況につい

て 

○ポケコム（避難所受付けシステム）の活

用状況について 

○相良町に建設中の災害公営住宅の消防

計画について 

〇産後ケアについて 

○子育て援助活動支援事業（ファミリーサ

ポートセンター）について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

◎４番 池田 芳隆君 

①職員の勤務体制について 

 

 

 

 

 

 

②台湾からの学生との交流につ

いて 

③人吉球磨能力開発センターの

講座について 

 

〇市長マニフェストより「頑張る職員が報

われる仕組みづくりを行います」とは、

どういうことか。 

〇職員の不足数の確保について 

〇時間外勤務手当の確保について 

〇人事異動について 

〇休職中の職員へのフォローについて 

〇台湾からのインターンシップ生の支援

策について 

〇人吉球磨能力開発センターの閉校後の

講座の支援について 

 

市長・副市長・部長 

 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 
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令和５年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１３日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎15番 福屋 法晴君 

①学校教育から 

 

②鳥獣対策から 

 

〇学習用タブレットの取り扱いについて 

〇学校技術員の現況について 

〇現況と狩猟免許について 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎１番 川上 紗智子君 

①球磨川水系緊急治水対策プロ 

ジェクトの内容と完了の見通 

し 

 

 

②「球磨川水系緊急治水対策プロ

ジェクト」の治水効果 

 

 

 

③「球磨川水系緊急治水対策プロ 

ジェクト」の人吉市関係の事業 

について 

 

 

 

 

④子どもを安心安全に産めるた 

めに 

 

〇事業開始後、3 年が経過しているが、現在

の各内容の完了の見通しはどうなっている

か 

〇市房ダム再開発事業の計画はできているの

か。計画はだれが作るのか 

〇6 月議会で質した河道掘削などの箇所毎の

効果について、その後、国に説明を求めた

か 

〇遊水地(中神・大柿)の水位低減効果につい 

 て 

〇人吉関係の事業は何があるか 

〇人吉市の現在の護岸に１５㎝程度かさ上げ

することは可能か。３０㎝にすることは可

能か。それぞれの費用、工期はどれくらい

か。できない理由はあるか。 

〇中川原公園[完全撤去]の水位低減効果はど 

うなっているか。 

〇人吉・球磨圏域の分娩数と分娩施設の実態 

〇リスクのある分娩の現状 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎13番 本村 令斗君 

①人吉市買取型災害公営住宅（土

地建物提案型）整備事業（東校

区地区） 

②宅地の地盤沈下問題 

 

〇建設予定地の問題について 

 

 

〇馬氷川左岸の宅地について 

 

市長・副市長・部長 

 

 

市長・部長 

 



 - 3 - 

令和５年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１４日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 田中 哲 君 

①JR九州肥薩線復旧・運行につ 

いて 

 

 

 

 

②市道改良について 

 

〇復旧費・負担金について 

〇「JR肥薩線再生協議会」について 

〇非沿線自治体の対応について 

〇熊本県の対応策と連携について 

〇「再構築協議会」と輸送密度、市の対応に

ついて 

〇市道瓦屋川村線について 

〇市道戸越草津線について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎８番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

〇人吉市復興まちづくり計画について 

・大柿地区及び中神地区の遊水地整備事業の

進捗状況と今後のスケジュールについて 

・遊水地整備事業内の営農計画について 

・令和２年７月豪雨災害被災者の下原田地区 

への移転計画について 

・応急仮設住宅の改修について 

・公園の整備計画について 

・中川原公園周辺の整備計画について 

〇農地及び農業用施設の整備計画について 

・農業従事者及び新規就農者の現状と推移に

ついて 

・農地及び農業用施設の整備状況について 

・御溝川二次放水路整備事業の進捗状況につ

いて 

・上・下原田地区農業用施設の整備計画につ

いて 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

◎２番 松村 太 君 

①人吉市の児童、生徒の現状とこ 

れから 

 

 

〇全国の児童数、生徒数、小・中学校数の変

化について 

〇本市の変化と今後の対応について 

〇本市の全国学力・学習状況調査の結果につ

いて 

〇全国学力・学習状況調査の本市の特徴と対

応について 

〇パワーアップ教室等の地域連携について 

〇本市の不登校児童、生徒の現状と傾向につい

て 

〇子ども、保護者の相談の現状と傾向について 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 
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〇「ＣＯＣＯＬＯプラン」への対応について 市長・教育長・部長 

 


